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Gli studenti: il blitz ha oscurato il dibattito con la Guzzanti
Nei blog i ragazzi continuano a ragionare sull’“incidente” . Il Comune conferma l’incontro con Guccini ad aprile

Glistudenticontinuanoara-
gionare su quanto accaduto
mercoledìpomeriggionell’au-
la magna di piazzale Kolbe.
L’hanno fatto anche ieri sera
nell’aula7dipalazzoAntonini
dovechierapresenteapiazza-
le Kolbe ha riferito l’accaduto
ai compagni. Il confronto pro-
segue pure in rete soprattutto
sul blog degli studenti auto-
convocati www.controinfor-
mazionestudentesca.org.

Iragazzicontinuanoaespri-
mere «profondo rammarico e
imbarazzo per il comporta-
mento del professor Raimon-
doStrassoldoinoccasionedel-
l’incontro con Sabina Guzzan-
ti.Sonorammaricatisoprattut-
todal fatto cheloscontro trail
docente e l’attrice ha tolto la
scena a quello che era il vero
motivo per il quale l’artista
era stata invitata, ovvero la ri-
forma dell’università e gli ef-
fetti della legge Tremonti. Co-
sì nelle cronache di ieri si è
finito per parlare esclusiva-
mente di quel “match” e non

del dibattito che è seguito sui
problemi della scuola e del-
l’università (e qui la Guzzanti
ha tenuto a precisare che l’ar-
ticoloinquestioneapparsoie-
ri, che potrebbe sembrare
un’intervista da lei rilasciata,
inrealtànoneraaltrocheuna
sintesidelledomandefatteda-

gli studenti e delle sue rispo-
ste).

Il dibattito, comunque, ad
aprilesaràriaffrontatoquesta
voltaconilcantautoreFrance-
sco Guccini, cheil Comune fa-
rà arrivare in città con le stes-
se modalità seguite per Sabi-
na Guzzanti. «Prima del con-

certo, nel pomeriggio l’artista
incontreràglistudentiuniver-
sitari»confermal’assessoreal-
lePolitichegiovanili,Kristian
Franzil, nel sottolineare che
questo tipo di evento rientra
nellaconvenzionesottoscritta
dall’amministrazionedipalaz-
zo D’Aronco con Azalea pro-
motion.

«Vogliamoriproporlo–con-
tinuaFranzil–proprioperché
la convenzione sui grandi
eventi ci offre la possibilità di
aprire alla città un confronto
con artisti e personaggi dello
spettacolo».Franzilnonentra
nel merito della contestazio-
ne messa in scena dal profes-
sorRaimondo Strassoldocon-
tro Sabina Guzzanti. Si limita
adire«cihafattoperderesolo
mezz’ora di tempo, l’iniziativa
è riuscita». L’assessore, infat-
ti, sottolinea che, mercoledì
pomeriggio, l’aula magna di
piazzale Kolbe era piena di
gente:«Sisonosentitedoman-
de interessanti, è stato un mo-
mento molto ricco per i giova-
ni».

Gli studenti nell’aula magna di piazzale Kolbe


